

Ferienspiele mit dem MGV Germania am 02.08.2023 im Opel-Zoo



Im Rahmen der Saulheimer Ferienspiele beteiligten sich die Sängerinnen und Sänger der MGV Germania auch in diesem Jahr an der Kinderbetreuung. Ausflugziel war der Opel-Zoo in Kronberg im Taunus. 32 Kinder und 8 Betreuer: innen trotzten mit Regenkleidung und Schirmen gewappnet den regnerischen Ferientagen. Die Zoobewohner machten es uns aber auch nicht leicht, denn bei dem Schietwetter hatte sich das ein oder andere Tier dazu entschieden sich finden zu lassen. Aber ob Wissensquiz in der Zooschule, kleiner oder großer Rundgang, Streichelzoo, Giraffen- oder Elefantenhaus oder sogar Pfützen springen, jeder kam auf seinen Spaß. Ein wärmender Tee oder das erfrischende Eis schenkte uns eine Pause von unserem tierischen Tag. Leicht durchnässt, aber mit Souvenirs im Gepäck, kamen wir am späten Nachmittag wohlbehalten wieder in Saulheim an. Wir freuen uns über den regen Zuspruch der Kinder und sind gespannt wohin uns die Reise im nächsten Jahr führt.

An dieser Stelle möchten wir uns bei allen Spender: innen bedanken die uns an unserem Adventskonzert 2022 in der katholischen Kirche so zahlreich bedacht haben. Sie ermöglichten uns, neben dem für uns üblichen sponsor des Mittagessens, den Kindern die Pause zu versüßen und zu erwärmen, als auch die Eintrittspreise für die Kinder zu reduzieren. Genauso wichtig ist uns ein Dankeschön an die Vereinsmitglieder, durch deren Unterstützung und Beteiligung wir den Kindern einen eindrucksvollen Tag ermöglichen konnten.

Der Vorstand des MGV Germania

Text: Beate Brodowski Foto: Johanna Adolf